
             

 

 

令和２年 上里町教育委員会 第１１回 定例会会議録 
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令和２年第１１回上里町教育委員会定例会 議事日程 

 

日 時 令和２年１１月１９日（木）午前 10時 00分 

場 所 上里町役場 ３階 教育委員会室 

 

 

１ 開 会 

 

２ 前回会議録の承認 

 

３ 議 事 

（１）議案第３４号 令和２年度上里町教育予算（１２月補正）について 

（２）議案第３５号 要保護及び準要保護児童・生徒の認定について 

（３）そ の 他      

 

４ 教育長報告 

 

５ その他の事項 

 

次回の教育委員会日程について    日 時 令和２年１２月  日（ ） 時 分 

                       場 所   

 

６ 閉 会 

 

  【 休 憩 】 

 

〇 教育委員会報告・連絡会議 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

令和２年第１１回上里町教育委員会会議録  

 招集月日 

会議日程 

招集者及び宣告者 

令和２年１１月１９日（木） 

） 開 会   午前１０時００分 

時００分 

 

 教育長 埴岡 正人 議 長 

閉 会 

教育長 埴岡 正人 

招集場所  上里町役場 ３階 教育委員会室 

  午前１０時２６分 

冶 じ時２６分 

時時５５分 

時２２分 

教  育  委  員 

教 育 長 

 委   員 

委   員 

委   員 

委   員 

埴岡  正人 

 阿久戸  嘉彦 
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じｚ ○ 
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相川  崇樹 

 

 

 

齊藤  雅男 

 岸本  真紀 

※出席者○印・欠席者×印 
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学校教育課長 

 学校教育指導室長 

 

   学校教育指導室長補佐 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

望月 誠 

       

秀夫 

山本 友子 

 

委

員

出

席

状

況 

皆様おはようございます。１１月定例教育委員会の開会に先立ちまし

て、１０月６日の上里町議会定例会におきまして、島崎勝前教育委員の

後任として、岸本真紀様が教育委員として議会の承認を得られ、先ほど、

本日付で山下町長より任命を受けられましたので、皆様にご報告申し上

げます。 

 それでは、新しく教育委員となられました岸本様から、就任のご挨拶

をいただきたいと存じます。 

 

  ＜岸本委員、就任挨拶＞ 

 

ありがとうございました。続きまして、現教育委員の皆様の自己紹介

をお願いいたします。 

 

＜阿久戸委員、相川委員、齊藤委員自己紹介＞ 

 

ありがとうございました。次に教育委員会会議に同席させていただい

ております教育委員会事務局職員の自己紹介をさせていただきます。 

 

 ＜教育委員会事務局自己紹介＞ 

 

それでは改めまして、ただいまの教育委員の出席人数は４名でありま

す。令和２年上里町教育委員会１１月定例教育委員会の開会を宣言しま

す。 
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教育長 

 

 

 

 

１．開会 

        教育長 
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       山田 真奈美 

 

 

学校教育指導室長補佐 

 

福島 実 

 

 

学校教育課教育庶務係長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

伊藤 覚 

 

○  

 

 

 

櫻井 達夫 

生涯学習課長 

 



 

２．前回会議録の承認 

教育長 

 

委員 

 

        教育長 

 

 

 

３．議事 

教育長 

 

 

 

 

委員 

 

教育長 

 

 

 

 

学校教育課長 
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前回会議録の確認をお願い致します。ご不明な点等ございましたら

ご発言願います。 

 

＜特になし＞ 

 

特に無いようですので、前回の会議録については、ご承認頂けたも

のといたします。事務局は手続きをお願いします。今回の会議録署名

委員は、阿久戸委員にお願いいたします。 

 

それでは本日の議事に入りたいと思いますが、本日の議事は、議案

が２件であります。なお、議案第３４号につきましては、１２月議会

に議案として上程を予定している内容であります。また、議案第３５

号につきましては、個人情報が含まれる内容ですので、会議の内容を

非公開といたしたいと思いますがいかがでしょうか。 

 

＜了解＞ 

 

では、議案第３４号、議案第３５号につきましては、会議の内容を

非公開といたします。それでは、議案第３４号「令和２年度上里町教

育予算（１２月補正）について」を議題といたします。事務局、説明

をお願いします。 

 

議案第３４号「令和２年度上里町教育予算（１２月補正）について」

ご説明申し上げます。提案理由でございますが、令和２年第７回上里

町議会定例会へ教育予算（１２月補正）を提出したいため、本案を提

出するものであります。 

概要及び内容について、ご説明申し上げます。始めに、概要でござ

いますが、令和２年度上里町教育予算（１２月補正）を策定したので、

上里町教育委員会教育長に対する事務委任規則第２条第１項第８号の

規定に基づき、教育委員会の意見を求めるものであります。 

 以上が令和２年度上里町教育予算（１２月補正）についての提案及

び内容説明とさせていただきます。慎重審議の上、ご議決賜りますよ

うお願い申し上げます。 

続きまして、担当よりお手元の「令和２年度上里町教育予算（１２

月補正）に関する説明書」で説明をさせていただきます。 

＜内容及び担当による詳細説明・質疑応答は非公開＞ 
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議案第３４号につきましては、事務局の提案のとおり決することで

よろしいでしょうか。 

  

＜異議なし＞ 

 

ありがとうございます。議案第３４号は提案のとおりご同意をいた

だきましたので、この内容で１２月議会定例会に上程をさせていただ

きます。 

続きまして、議案第３５号「令和２年度要保護及び準要保護児童生

徒の認定について」を議題といたします。事務局、説明をお願いしま

す。 

 

議案第３５号「令和２年度要保護及び準要保護児童生徒の認定につ

いて」説明申し上げます。 

提案理由でございますが、要保護及び準要保護児童生徒を認定し、

学校運営の円滑化を図るため、本案を提出するものであります。 

概要及び内容についてご説明申し上げます。 

はじめに概要でございますが、令和２年１０月１６日から１１月 

１３日までに申請のありました、新規の申請者について、上里町要保

護及び準要保護児童生徒就学援助実施要綱第５条に基づき認定を行い

たいものであります。 

続きまして、認定内容でございます。認定区分が準要保護の新規２

件２名であります。 

なお、本案の認定開始は、令和２年１１月１日からとなります。 

以上で令和２年度要保護及び準要保護児童生徒の認定についての提

案及び内容説明とさせていただきます。慎重審議の上、ご議決賜りま

すようお願い申し上げます。 

＜申請者の詳細説明内容・質疑応答の内容は非公開＞ 

 

議案第３５号につきましては、事務局提案のとおり、決することで

よろしいでしょうか。 

 

＜異議なし＞ 

 

ありがとうございます。議案第３５号は、提案のとおり決定されま

した。 
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続きまして、「その他」ですが、委員の皆様から何かご提案等ござい

ますか。 

 

＜特になし＞ 

 

特に無いようですので、教育長報告に移らせていただきます。 

 ２点報告させていただきます。まず１点目ですが、学校関係です。 

 修学旅行につきまして、１１月１７日、一昨日ですが神保原小学校

の日帰り修学旅行が無事終了いたしまして、町内小学校５校、全ての

小学校で修学旅行が終了いたしました。神保原小学校も天気に恵まれ

て充実した旅行になったようです。また、中学校におきましては、先

ほど説明がありましたように６月から１２月に延期になりまして、い

よいよ１か月後に迫ってまいりました。ここにきて、コロナ陽性患者

が増加している中ですが、実施できるよう子供たちの健康管理に万全

を期すつもりでおります。北中学校が１２月１８日から２０日までの

２泊３日、上里中学校が１２月２２日から２４日までの２泊３日で、

行先は両校とも京都・奈良になっております。年末の押し迫った時で

すが、１校１館ということで宿が確保できましたので、実施に向けて

注意を払っているところでございます。 

 続きまして、コロナ禍における授業確保ですが、夏休みを短縮し、

学校行事等も精選しながら授業確保を進めてまいりました。例年に近

いところまで戻ってはきましたが、冬休みにつきましては、２学期の

終業式、例年は１２月２４日ですが１日遅らせて１２月２５日（金）

を終業式といたします。なお、１２月２５日まで給食は有ります。ま

た、３学期始業式ですが、例年１月７日からですが２日早めまして １

月５日（火）を始業式といたします。そして翌６日から給食開始にな

ります。冬季休業につきましては、例年よりも３日短い１０日間とな

ります。また、卒業式につきましては、例年と同じく中学校３月１５

日（月）、小学校は３月２４日（水）、そして修了式は、小中学校とも

３月２６日（金）を予定しております。冬季休業を短くすることで、

ほぼ年間授業計画は例年どおり実施できる状態になりました。 

 続いて２点目。生涯学習関係ですが、広報１１月号にも掲載させて

いただきましたが、第６７回上里町成人式を内容を変更して開催する

ことにいたしました。成人式は一生に一度のことですので、何として

でもやってあげたいという思いで計画いたしました。日時につきまし

ては、令和３年１月１０日（日）です。 
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 例年と違いまして、中学校別に２回に分けて式を行います。第１   

部としましては、上里中学校区域で、９時３０分から１０時１５分ま

での４５分間。第２部といたしまして、上里北中学校区域で、１２時

１５分から１３時までの４５分間程度。間に入れ替えをして消毒をし

感染防止には万全を期す状況でございます。会場につきましては、ワ

ープ上里で行います。なお、昨日、成人式に向けての実行委員会を開

催しました。新成人の中から、上里中出身者から７名、上里北中出身

者から６名の１３名が手を上げてくださいました。記憶に残る良い式

ができればと考えております。 

以上、教育長報告とさせていただきます。この件で何かご意見・ご

質問等ございますか。 

 

＜特になし＞ 

 

続きまして、その他の事項としまして、委員の皆様から何かござい

ますでしょうか。 

 

＜特になし＞ 

 

ないようですので、最後に次回の定例教育委員会の日程をお諮りい

たします。１２月２２日（火）午前９時３０分からお願いしたいと思

いますが、委員の皆様のご都合はいかがでしょうか。 

 

＜了解＞ 

 

では、次回の定例委員会は、１２月２２日（火）午前９時３０分か

ら、３階の教育委員会室で行います。    

 

本日の議事につきましては、すべて終了いたしました。 

以上で、１１月の定例教育委員会を閉会とさせていただきます。 
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会議録署名人（教育長） 

 

会議録署名人（委員） 

 

会議録調製者（学校教育課長） 望月 誠 


